



Wir danken herzlich  
für die grosse Anteilnahme beim Abschied von

## **Bertha Morf-Baltensperger**

Unser Dank geht an:

Die Spitex Bassersdorf-Nürens Dorf-Brütten  
für die langjährige, herzliche Betreuung.

Das Kantonsspital Winterthur KSW  
für die liebevolle Pflege in den letzten vier Tagen ihres Lebens.

Den Pfarrer Pierre Louis von Allmen  
für die würdevolle Gestaltung des Abschieds-Gottesdienstes.

Den Organisten Christian Schönenberger und die Cellistin  
Johanna Degen für die eindrückliche, musikalische Umrahmung.

Vielen Dank auch für die vielen Beileidsbezeugungen, ebenso  
danken wir allen, die der lieben Verstorbenen die letzte Ehre  
erwiesen haben.

Ihre Spenden für späteren Grabschmuck sowie zu Gunsten der  
Spitex verdanken wir herzlich. Zu spüren, dass wir in diesen  
schweren Stunden nicht alleine sind, gibt uns Kraft.

Nürens Dorf, im September 2022

Die Trauerfamilie